

# ملف الشركة

## Company Profile



شركة كيانات المتداة  
Kaianat United Co.

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِيْمِ



شركة كيانات المتعدد  
Kaianat United Co.

تعد شركة كيانات المتعدد - شركة ذات مسؤولية محدودة - و يملكها فيصل بن عايد الحبوب الخالدي وشركاه وقد تأسست الشركة في عام ٢٠٠١هـ ، و تتميز بالдинاميكية والقدرة على التوسيع والانتشار ولها استثمارات في مختلف المجالات . و يقع مقرها الرئيسي بالمملكة العربية السعودية .

Kayanat United Co. is a Saudi company owned by Faisal bin Ayed Elhabob Elkhaldy and his partners, It was established in 2001 / 1422 Known for its dynamic performance and the ability of Expansion and proliferation in addition to its large investments in various fields, Its headquarters located in Kingdom of Saudi Arabia.

# مقدمة

إن ما وصلت إليه المملكة العربية السعودية اليوم من نمو و المدنيه رفيعة تحاكي فيها أكثر دول العالم تقدماً. ما هي إلا نتيجة سنوات طويلة من العمل الجاد و تظافر الجهد و الدعم بين القطاع العام والخاص وبين المؤسسات والأفراد على كل المستويات وفي كل القطاعات . حتى أستوت تلك النهضة العمرانية على طول البلاد.

## Introduction

The rapid development and architectural growth of in which the kingdom of Saudi Arabia has achieved, is which mimic the more advanced countries of the world. Also, it's a result of hard work composed of strategic planning, vision, and ambition that has brought from governmental and private sectors to work collaboratively.

## نبذه عن الشركة

تأسست شركة كيانات عام ١٤٢٢هـ الموافق ٢٠٠١م، وبدأت أعمالها في إنشاء المباني وسرعان ما وسعت نشاطاتها وأقسامها لتصبح شركة مقاولات شاملة أمتدت أنشطتها لتشمل أعمال المقاولات العامة والصيانة والنظافة وتشغيل موقف السيارات العامة وتقديم خدمة سحب الونش وخدمات الحمالة وغيرها. وتُخضع شركة كيانات المتحدة وأقسامها وقطاعات العمل فيها لإعاده هيكله وعمليات تنظيمية مستمرة نشأ عنها استحداث قطاعات وأقسام مختصة. الأمر الذي جعل من شركة كيانات المتحدة مجموعة شركات في شركة واحدة تعمل بتناعماً تام يخدم بعضها البعض . واليوم تم تلك شركة كيانات المتحدة فريقاً من الكوادر البشرية في مختلف الخبرات وال مجالات وعلى درجة عالية من الكفاءة المهنية في كافة القطاعات ما يمكن الشركة من الإيفاء بمتطلبات مشاريع عملاقة باكتفاء وجهود ذاتية.

### Brief About Co.

it is established in 2001 / 1422, From on forward kayanat began its work in the constructions of buildings, and soon as it, broadened its activities and capacity to become A full operational company, to include construction, general maintenance , cleaning works and operation of public parking, towing cars service and luggage trolley service etc. At the beginning kayanat contracting company reinvented itself, new specialized divisions were created to satisfy clients demands, and to support one another under the direction of the main company kayanat contracting. Today, Kyanat owns qualified team of human cadres in various fields of expertise with a high degree of professionalism in all sectors make the company as result can full fill the requirements of major projects and the efforts of a self-sufficient .

## رؤى الشركة

أن نكون الرؤاد في مجال المقاولات المتميزة في الامتياز والدقة وأعلى مستويات الالتزام.

### Vision

To be the pioneers in contracting fields that is specializes in excellence, Accuracy & top levels of commitment.

### أهداف الشركة

العمل على تقديم أفضل المنتجات والخدمات المشهورة بالتميز والشروط والمواصفات العالمية التي تحقق أعلى مستويات الإرضاء للعملاء ، نحن نحرص على التميز ونستقطب أفضل المواهب

### Mission

Working on providing of best product & services famous excellence providers International criteria and conditions our customers satisfaction levels. We strive for excellence and attract best talents.

## الأعمدة الإستراتيجية

- العميل هو محور اهتمامنا
- الجودة والتميز
- التقدّم والتوسيع
- التنفيذ في الموعد
- دعم الإبداع

## Strategic Pillars

- Customers centric
- Quality and excellence
- Development and expedition
- On time implementation
- Support creativity

# أقسام وإدارات شركة كيانات المتحدة

تعد شركة كيانات المتحدة شركة متكاملة وذلك لتوسيع نشاطاتها إلى:

## الإدارات الخدمية

- الادارة المالية
- ادارة الموارد البشرية
- قطاع الشئون القانونية
- ادارة العقود المشتريات

## القطاعات الإنتاجية

- قسم إدارة المشاريع
- قطاع التشغيل والصيانة
- قسم السفر والسياحة
- النشاط الاستثماري

## *Sections and departments of Kayanat United Co.*

Kayanat United Co. Corporation is an integrated company in order to expand its activities to:

## *Production Departments*

- Project Management Department
- Operation & Maintenance Department
- Travel & Tourism Department
- Investment Activity

## *Service Departments*

- Financial department
- Human resource department
- Department of Legal affairs
- Procurement department

## **نبذه عامة عن قسم إدارة المشاريع**

تتمثل إدارة المشاريع بأنها أحد أهم إدارات العمل بالشركة حيث أنها ذلك الكيان المنوط بأعمال فحص المشاريع و عملياتها وفق معايير و سياسة الشركة و تعمل إدارة المشاريع على دراسة و تنفيذ مشاريع الإنشاءات الحكومية وأعمال التصميم الإنثائي و المعماري و أعمال البنية التحتية كذلك الأعمال التخصصية و ذلك عن طريق كادر محترف من المتخصصين من مهندسين و فنيين و عماله محترفة و لها من الخبرة في مختلف الأعمال الإنثائية وفق ما تمتلكه من الأيدي و المهام و المعدات الكافية لتنفيذ المشاريع و ذلك بإنتاجيات و جودة أعمال محترفة.

### ***Overview of Project Management Department***

Project Management is one of the most important department of the company as it is the entity entrusted with the engineering works of examining the projects and operations according to the standards and policies of the company and the project management to study and implement the projects of government construction and design works, architectural and infrastructure works as well as specialized work and that Through a professional engineers, technicians, labor and have experience in various construction works according to the possession of hands and the equipment and adequate equipment for the implementation of projects and the productivity and quality of professional work.

# تابع / بيان بعض المشاريع المنفذة بقسم إدارة المشاريع

م	بيان المشروع	جهة الاعمال
١	مشروع انشاء برج كيانات	شركة كيانات المتحدة
٢	مشاريع انشاء مجموعة فلل	خاص
٣	مشروع انشاء مدارس المجموعه الاولى ( عدد ٤ مدارس )	وزارة التعليم مديرية التعليم بالجوف
٤	مشروع انشاء سكن العاملين بمستشفى طبرجل ( اسكان فيلات )	وزارة الصحة مديرية الصحة بالجوف
٥	مشروع انشاء واحة الزيتون و الاسواق الاستثمارية	وزارة الشئون البلدية و القروية أمانة منطقة الجوف
٦	مشروع انشاء مستودعات لامانة منطقة الجوف	وزارة الشئون البلدية و القروية أمانة منطقة الجوف
٧	مشروع انشاء صالة المدرسة الثالثة عشر	وزارة التعليم مديرية التعليم بالجوف
٨	مشروع انشاء مبني أرشيف الشرطة	وزارة الداخلية مديرية شرطة الجوف
٩	مشروع أعمال بعض المواقع التابعة للمديرية العامة للمياه بمنطقة الجوف	وزارة المياه مديرية المياه بالجوف
١٠	مشروع تأهيل و توفير وسائل السلامة بمدرسة الشيخ فيصل بسكاكا	وزارة التعليم مديرية التعليم بالجوف

# تابع / بيان بعض المشاريع المنفذة بقسم إدارة المشاريع

م	بيان المشروع	جهة الاعمال
١١	مشروع انشاء وحدة عمليات الدفاع المدني - طبرجل	وزارة الداخلية ادارة الدفاع المدني بالجوف
١٢	مشروع انشاء وحدة عمليات الدفاع المدني - دومة الجندي	وزارة الداخلية ادارة الدفاع المدني بالجوف
١٣	مشروع درء أخطار السيول بالعيساوية	وزارة الشئون البلدية و القروية أمانة منطقة الجوف
١٤	مشروع انشاء مبني عمادة القبول والتسجيل بجامعة الجوف	وزارة الشئون البلدية و القروية أمانة منطقة الجوف
١٥	مشروع انشاء مبني مدير الجامعة	وزارة التعليم العالي جامعة الجوف
١٦	مشروع انشاء و تأثيث وترفيف وتجهيز مستودعات الصحة بطبرجل	وزارة الصحة مديرية الصحة بالجوف
١٧	مشروع تطوير مركز تدريب الدفاع المدني بسکاكا المرحلة الأولى	وزارة الداخلية ادارة الدفاع المدني بالجوف
١٨	مشروع انشاء جامع بن تيمية	وزارة الاوقاف مديرية الاوقاف بالجوف
١٩	مشروع انشاء مبني الاتصالات بالقرىات	الاتصالات السعودية

# بيان بعض المشاريع قيد الترسية بقسم إدارة المشاريع

م	بيان المشروع	جهة الاعمال
١	مشروع انشاء العيادات الخارجية بمستشفى دومة الجندي	وزارة الصحة مديرية الصحة بالجوف
٢	مشروع انشاء المرحلة الثانية بالقاعدة الجوية بمطار الجوف	وزارة الدفاع القوات الجوية الملكية السعودية

# بيان بعض الجهات المالكة المتعاقد معها بقسم إدارة المشاريع

م	جهة التعاقد
١	وزارة التعليم مديرية التعليم بالجوف
٢	وزارة الصحة مديرية الصحة بالجوف
٣	وزارة الشئون البلدية و القروية أمانة منطقة الجوف
٤	وزارة الداخلية مديرية شرطة الجوف
٥	وزارة المياه مديرية المياه بالجوف
٦	وزارة الداخلية ادارة الدفاع المدني بالجوف
٧	وزارة الدفاع القوات الجوية الملكية السعودية
٨	وزارة الشئون البلدية و القروية أمانة منطقة الجوف
٩	الاتصالات السعودية

# مشروع إنشاء برج كيانات المتحدة



# مشروع إنشاء واحة الزيتون والأسواق الإستثمارية



# مشاريع إنشاء مجموعة فيلات



## **نبذه عامة عن قطاع التشغيل و الصيانة**

ويعمل قطاع التشغيل و الصيانة بالشركة على تقديم خدمات التطوير والصيانة والإدارة والتشغيل للمواقع الهامة والإستراتيجية لكافه الجهات الحكومية والخاصة على مستوى المملكة.

### **شركائنا**

#### **الهيئة العامة للطيران المدني**



وتعتبر الهيئة العامة للطيران المدني من شركائنا الإستراتيجيين بفترة شراكة ١٠ سنوات لتشغيل وتطوير وصيانة وإدارة خدمات مواقف السيارات العامة، خدمة ونش سحب السيارات المخالفه، تشغيل عربات نقل أمتعه الركاب وخدمات الحمالة بمطارات :

- ٢. الأمير سلطان بن عبد العزيز بتبوك
- ٤. مطار حائل الإقليمي
- ٦. الاحساء
- ٨. عرعر
- ١٠. الوجه
- ١٢. رفحاء
- ١٤. العلا

- ١. الأمير نايف بن عبد العزيز بالقصيم
- ٣. الأمير عبد المحسن بن عبد العزيز بينبع
- ٥. حفر الباطن بالقيصومة
- ٧. الجوف
- ٩. القرىات
- ١١. طريف
- ١٣. الدوادمي



## وزارة الزراعة

صيانة ونظافة وتشغيل مركز أبحاث الأبل والمراعي بالجوف والملحقات التابعة له.



## وزارة الأوقاف

صيانة ونظافة وتشغيل مساجد وجواامع المجموعة الثامنة عدد ١٣٠ مسجد



## وزارة التعليم

صيانة المباني والمنشآت التعليمية للمجموعة الرابعة (طبرجل).

صيانة المباني والمنشآت التعليمية للمجموعة الثانية (القريات).

صيانة المكيفات والمبردات بالمجموعة الثانية والرابعة (طبرجل و القريات).



## منظمة الفاو

أعمال الصيانة العامة بحقول الزيتون بمركز أبحاث الأبل والمراعي بالجوف.



## وزارة الداخلية

صيانة ونظافة مباني الأمن العام بمنطقة الجوف.

صيانة ونظافة مباني إدارة مرور منطقة الجوف.



## مصلحة الجمارك العامة :

تشغيل وإدارة مشروع حمالة جمرك مطار الملك عبد العزيز الدولي بجدة



وزارة الداخلية  
إمارة منطقة الجوف

## إمارة منطقة الجوف

تشغيل وصيانة ونظافة قصر أمير منطقة الجوف.



## أمانة منطقة عسير

تشغيل وصيانة وإدارة وتطوير مواقف السيارات بسوق الذهب بمنطقة عسير.



أرامكو السعودية  
Saudi Aramco

## شركة أرامكو السعودية

تشغيل وتطوير وصيانة وإدارة مواقف شركة أرامكو بمطار الأحساء .



## شركة هانكو لتأجير السيارات .

تشغيل وتطوير وصيانة وإدارة مواقف شركة هانكو بمطارات (الأمير سلطان بن عبد العزيز بتبوك، الأمير نايف بن عبد العزيز بالقصيم، حائل، الأمير عبد المحسن بن عبد العزيز ببنبع، الجوف، حفر الباطن بالقصومة، القرىات، عرعر، الأحساء ، الوجه).



## شركة المتحده للمواصلات لتأجير السيارات (بدجييت)

تشغيل وتطوير وصيانة وإدارة مواقف شركة المتحده للمواصلات بمطارات (الأمير نايف بن عبد العزيز بالقصيم، حائل، الأمير سلطان بن عبد العزيز بتبوك) .

## شركة ذيب لتأجير السيارات

تشغيل وتطوير وصيانة وإدارة مواقف شركة ذيب بمطارات (الأمير نايف بن عبد العزيز بالقصيم، حائل، الأمير عبد المحسن بن عبد العزيز ببنينج، الجوف، عرعر، الأمير سلطان بن عبد العزيز بتبوك) .



## شركات (عبد الله & نهار) الرحيلي لتأجير السيارات

تشغيل وتطوير وصيانة وإدارة مواقف شركة الرحيلي بمطارات (الأمير نايف بن عبد العزيز بالقصيم، حائل، الأمير سلطان بن عبد العزيز بتبوك، الجوف) .



## شركة الوفاق لتأجير السيارات

تشغيل وتطوير وصيانة وإدارة مواقف شركة الوفاق بمطارات (الأمير نايف بن عبد العزيز بالقصيم، حائل، الأمير عبد المحسن بن عبد العزيز ببنينج) .



## شركة الأفضل لتأجير السيارات

تشغيل وتطوير وصيانة وإدارة مواقف شركة الأفضل بمطار حائل .



## البنك الأهلي التجاري

تشغيل وتطوير وصيانة وإدارة مواقف موظفي البنك الأهلي التجاري بمطار الأمير سلطان بن عبد العزيز بتبوك .



## شركة المفتاح لتأجير السيارات

تشغيل وتطوير وصيانة وإدارة مواقف شركة المفتاح بمطار الأمير عبد المحسن بن عبد العزيز ببنينج .



## شركة عالم السيارات لتأجير السيارات

تشغيل وتطوير وصيانة وإدارة مواقف شركة عالم السيارات بمطار الجوف



# *Overview of Operation & Maintenance Department*

Operation & Maintenance Department of the company provides the services of Development, Maintenance, Management & Operation of the important and strategic sites for Government & Private sectors in the Kingdom.

## *Our Partners*



### **General Authority of Civil Aviation :**

General Authority of Civil Aviation is one of our strategic partner since 10 years for the operation, development, maintenance and management of public parking services Towing cars service, Operate luggage trolley service on all sites as below.

- |   |   |
|---|---|
| <b>1. Prince Nayef bin Abdul Aziz in Al-Qassim</b>    | <b>2. Prince Sultan bin Abdul Aziz in Tabuk</b> |
| <b>3. Prince Abdul Mohsen Bin Abdul Aziz in Yanbu</b> | <b>4. Hail</b>                                  |
| <b>5. Hafr Al Batin in El Qaisumah</b>                | <b>6. Al Hasa</b>                               |
| <b>7. Al-Jawf</b>                                     | <b>8. Arar</b>                                  |
| <b>9. Qurayaat</b>                                    | <b>10. Elwajh</b>                               |
| <b>11. Tarif</b>                                      | <b>12. Rafha</b>                                |
| <b>13. Dawadmi</b>                                    | <b>14. El-Ola</b>                               |



### Ministry of Agriculture

Maintenance, cleanliness and operation of Camel Research Center and pastures Al-Jouf and its accessories.



### Ministry of Endowments

Maintenance, Cleaning & Operation of 130 Mosque.



### Ministry of Education

Buildings and educational facilities for the maintenance of the fourth set (Tabarjal).

Buildings and educational facilities for the second group maintenance (Qurrayat).

Maintenance of air conditioners and chillers second and fourth group (Tabarjal & Qurrayat).



### F A O

General maintenance camels olive fields and pastures Al-jouf Research Center work.



### Ministry of the Interior

Maintenance and cleanliness of public security buildings in Al-jouf.

Maintenance and cleanliness of the passage region of Al-jouf, administration buildings.



## General Customs Authority

Operation and management of the project labors service to Customs at King Abdul Aziz International Airport in Jeddah



## Municipality of Al-Jouf

Operation, Maintenance and Cleanliness of the Palace of Prince Al-Jouf.



## Municipality of Aseer

Operation, Maintenance and management and development of the gold market parking area Aseer.



الراجحي والشريكية  
Saudi Aramco

## Saudi Aramco

Operation, development, maintenance and management Aramco parking facilities at Ahsa Airport.

## Hanco Rent A Car Co

Operation, development, maintenance and management Hanco parking facilities at (Prince Sultan bin Abdul Aziz in Tabuk , Prince Nayef bin Abdul Aziz in Al-Qassim, Hail, Prince Abdul Mohsen Bin Abdul Aziz in Yanbu, Al-Jouf, Hafr Al Batin in El Qaisumah, Qurayaat, ArAr, Al-Hasa, Elwajh ) Airports .

## Budget Rent A Car Co.

Operation, development, maintenance and management Budget parking facilities at (Prince Nayef bin Abdul Aziz in Al-Qassim, Hail, Prince Sultan bin Abdul Aziz in Tabuk ) Airports .



## Theeb Rent A Car Co.

Operation, development, maintenance and management Theeb parking facilities at ( Prince Nayef bin Abdul Aziz in Al-Qassim, Hail, Prince Abdul Mohsen Bin Abdul Aziz in Yanbu, Al-Jouf, ArAr, Prince Sultan bin Abdul Aziz in Tabuk ) Airports .

## Companies (Abdullah & Nahar) Al Rehaily for Car Rental

Operation, development, maintenance and management Al Rehaily parking facilities at (Prince Nayef bin Abdul Aziz in Al-Qassim, Hail, Prince Sultan bin Abdul Aziz in Tabuk, Al-Jouf ) Airports .

## Al-Wefaq Rent A Car

Operation, development, maintenance and management Al-Wefaq parking facilities at (Prince Nayef bin Abdul Aziz in Al-Qassim, Prince Abdul Mohsen Bin Abdul Aziz in Yanbu, Prince Sultan bin Abdul Aziz in Tabuk ) Airports .

## Best Rent A Car

Operation, development, maintenance and management Best parking facilities at Hail Airport .

## NCB Bank

Operation, development, maintenance and management NCB employees parking facilities at Prince Sultan bin Abdul Aziz in Tabuk Airport .

## AL- Muftah Rent A Car

Operation, development, maintenance and management AL- Muftah parking facilities at Prince Abdul Mohsen Bin Abdul Aziz in Yanbu Airport .

## Auto World Rent A Car

Operation, development, maintenance and management Auto World parking facilities at Al-Jouf Airport .





وزارة الصحة  
Ministry of Health



مستشفى الملك فيصل التخصصي ومركز الأبحاث  
King Faisal Specialist Hospital & Research Centre  
Gen. Org. مؤسسة عامة



المؤسسة العامة للخطوط الحديدية  
SAUDI RAILWAYS ORGANIZATION



## مشروعات القطاع المضافة حديثاً

**المديرية العامة للشؤون الصحية بمنطقة مكة المكرمة (محافظة جده) قيد الترسية**  
تشغيل وصيانة وإدارة عدد ٨٠ موقع لمكاتب البيع الذاتية بصحة جدة.

**مستشفى الملك فيصل التخصصي بالرياض قيد الترسية**  
تشغيل وصيانة وإدارة وتطوير مواقف السيارات الخاصة بمستشفى الملك فيصل التخصصي بالرياض.

### المؤسسة العامة للخطوط الحديدية قيد الترسية

تطوير وتشغيل وإدارة مواقف السيارات ونشاطي تأجير السيارات والأجرة العامة بمحطات الرياض والدمام والهفوف

**المديرية العامة للسجون قيد الترسية**  
صيانة ونظافة مباني سجون منطقة الحدود الشمالية (عرعر - طريف)  
ومنطقة الجوف (سكاكا - القرىات)

### أمانة منطقة الجوف قيد الترسية

استثمار وتشغيل السوق الشعبي بمدينة سكاكا - إنشاء وإستثمار محلات تجارية بمخطط العروبة - إنشاء وإستثمار مجزر آلي لمدينة سكاكا.

## *Newly added sector projects*



**General Directorate of Health Affairs in Makkah (Jeddah Governorate) Under Award**  
Maintenance and Management of the 80 site for Machines selling  
(Healthy of Jeddah).

### **King Faisal Specialist Hospital in Riyadh Under Award**

Operation, maintenance and management and development of private parking  
King Faisal Specialist Hospital in Riyadh.

### **General Establishment of Railways Under Award**

Development, Operation & Management of car parks and car rental & public  
Rental Activities Riyadh, Dammam & Hofuf Stations.

### **Directorate General of Prisons Under Award**

Maintenance & Cleaning of the buildings of prisons in the  
Northern Border Area (Arar - Turaif) Al-Jouf Area (Sakaka-Qurayyat)

### **Directorate General of Prisons Under Award**

Investment & Operation of the popular market in Sakaka - Establishment &  
investment in shops Al-Orouba Plan - Establishment & investment of an  
automatic slaughterhouse for Sakaka city.

# **وقد حققنا في هذه الفترة إنجازات عديدة شهدتها المطارات المشار إليها أعلاه ، ومنها على سبيل المثال وليس الحصر :**

١. أعمال البنية التحتية بجميع مواقف المطارات الشمالية والوسطى.
٢. القيام بكافة أعمال التخطيط والترقيم وتحديد مسارات المشاه بجميع مواقف المطارات الشمالية والوسطى.
٣. القيام بأعمال النظافة العامة بجميع مواقف المطارات الشمالية والوسطى.
٤. تركيب جميع اللوحات الارشادية الخاصة بتنظيم حركة السير داخل و خارج المواقف بجميع مواقف المطارات الشمالية والوسطى.
٥. تنفيذ خطة تطوير لكافة مراافق مواقف المطارات الشمالية والوسطى.
٦. إحلال نظام التشغيل اليدوي بنظام (RIFD Card Solution IC & ID Card ) وتطبيقه بجميع مواقف المطارات الشمالية والوسطى.
٧. تنفيذ مشروع توسيعة مواقف مطار القصيم بنسبة تقارب ٣٠٪ من مساحة المواقف بالمطار.
٨. أعمال المظلات المعلقة بكل من مطارات:  
(الأمير نايف بن عبد العزيز بالقصيم، الأمير سلطان بن عبد العزيز بتبوك، الاحساء، الجوف).
٩. تنفيذ خطط الأمن والسلامة للمواقف بجميع مواقف المطارات الشمالية والوسطى.
١٠. تنفيذ خطة صيانة شاملة بجميع مواقف المطارات الشمالية والوسطى.
١١. تخصيص و تخطيط و أدراة مواقف المعاقين بجميع مواقف المطارات الشمالية والوسطى.
١٢. تخصيص و تشغيل مواقف الموظفين والقطاعات المساعدة بجميع مواقف المطارات الشمالية والوسطى.

## **Some of our Achievements**

1. Infrastructure works all parking the northern and central airports.
2. Do all Make lines and numbering on parking facilities for northern and central airports .
3. acts of hygiene cleaning in all parking of northern and central airports.
4. installation of all signboards of all parking facilities for parking airports traffic .
5. Implementation a plan of the development of parking facilities for all northern and central airports .
6. replacement of manual operating system to IC & ID Card (RIFD Card Solution) and apply it to all the positions of the northern and central airports .
7. expansion project at Al-Qassim airport parking by almost 100% of the positions at the airport area.
8. acts of outstanding shades in the parking of Airports:  
(Prince Nayef bin Abdul Aziz in Al-Qassim, Prince Sultan bin Abdul Aziz in Tabuk, Al-hasa, Al-Jawf).
9. implementation of security and safety plans of all parking of the northern and central airports.
10. implement comprehensive Maintenance Plan to all facilities of parking and other services of the northern and central airports .
11. Customize and planning parking of people with special needs in all parking the northern and central airports.
12. Customize and operation Parking to staff and all sectors off shoring northern and central airports .

## نبذه عامة عن قسم السفر والسياحة

يهدف هذا النشاط إلى خدمة الشركات الحكومية والغير حكومية وجميع العملاء من السعوديين والوافدين وكذلك جميع العاملين بالشركة.

### *Overview of Travel & Tourism Department*

This activity aims to serve the government and non-governmental companies and all customers Saudis and expatriates as well as all employees of the company

## النشاط الاستثماري

تعتبر شركة كيانات المتحدة من المالك المؤسسين لشركة نماء الجوف للتطوير والاستثمار التجاري (شركة مساهمة سعودية).



تعتبر شركة كيانات المتحدة من المالك المؤسسين لشركة شمالية الاعلامية (قناة شمالية الفضائية).



### *Investment Activity*



Kaianat United Company is one of the founding owners of the company's development Jawf to develop trade and investment (joint stock company).



Kaianat United Company is one of the founding owners of the company northern media (northern satellite channel).



شركة كيانات المتحده  
Kaianat United Co.

ص.ب: ٢٣٣٨ سكاكا - الجوف - ت: +٩٦٦ ٤٦٢٤٨٠٠ فاكس: ١٤٥  
P.O. Box: 2338 Sakaka Al-Jouf Tel: +966 4624800 Fax: 145

[www.kaianat.com](http://www.kaianat.com)